

Infos für Klientinnen und Klienten

Hintergrund

In meiner Beratungstätigkeit bediene ich mich den Instrumenten und Theorien der Transaktionsanalyse. Dabei gehe ich davon aus, dass jeder Mensch fähig ist zu denken, eigene Entscheidungen zu treffen, und getroffene Entscheidungen nochmals zu überdenken, und wieder rückgängig zu machen oder anzupassen.

Dem jeweiligen Anliegen entsprechend arbeite ich auch mit kreativen Methoden aus der Poesie- und Bibliothherapie und Systemaufstellungen. Wo die Worte fehlen, helfen Bilder, Symbole, Figuren und gemeinsam vorbereitete Rituale weiter.

Ziel und Dauer des Beratungsprozesses werden anfangs mündlich vereinbart.

Mein Beratungsangebot richtet sich

an Frauen und Männer in Übergangssituationen (Krisen, Veränderungen, Sinnfragen)
an Jugendliche, die im Berufs- oder Studentenleben Fuss fassen wollen
an Berufstätige, zur Klärung von Rollen, Aufgaben und Strategien
an Führungspersonen in Vereinen und Firmen, die Coaching brauchen
an Gruppen, die neue Ziele ins Auge fassen
an Personen und Familien, die eine persönliche Zeremonie vorbereiten wollen
an Menschen, die nach einer Krise wieder aufstehen (Schicksalsschlag, Gewalterfahrung)

Rahmenbedingungen

Als Mitglied vom DSGTA (Deutscheschweizer Gesellschaft für Transaktionsanalyse) bin ich den Regeln über die Berufsausübung und den ethischen Richtlinien verpflichtet. Es gilt die professionelle Schweigepflicht. Sollte diese aus Sicherheitsgründen aufgehoben werden müssen, so wird dies nach Möglichkeit zuerst mit der Klientin/dem Klienten besprochen.

Sitzung	Dauer	Kosten
Einzelpersonen	60 Minuten	Fr. 130.--/h
Paare	90 Minuten	Fr. 160.--/h
Teams	90 Minuten	Fr. 220.--/h

Die Beratungen können nicht mit der Krankenkasse abgerechnet werden.

Bei Beratungen im beruflichen Kontext fragen Sie Ihren Arbeitgeber, ob er sich an den Kosten beteiligt.

Für Absagen weniger als 24 Stunden vor dem vereinbarten Termin, wird das volle Honorar verrechnet.

1.1.2020